

WILLIAM HICKSON BARTON

Né à Winnipeg le 10 décembre 1917, il obtient son baccalauréat-ès-arts en 1940 à l'Université de la Colombie-Britannique. Il s'engage dans l'Armée canadienne en 1940 avec le grade de lieutenant et en sort en 1946 avec celui de major. La même année, il entre au Conseil de recherches pour la défense; de 1950 à 1952 il est secrétaire du Conseil de recherches pour la défense et, pour la même période, secrétaire du Comité national de la recherche aéronautique. En juillet 1952, le Conseil de recherches pour la défense le met à la disposition du Ministère des Affaires extérieures; en septembre 1952 il devient secrétaire de la section canadienne de la Commission permanente canado-américaine de défense. En janvier 1954 il est transféré du Conseil de recherches pour la défense au Ministère des Affaires extérieures. En décembre 1956 il est nommé Conseiller à Vienne; en septembre 1957, il devient gouverneur suppléant pour le Canada à l'Agence internationale de l'énergie atomique. En décembre 1959 il est promu chef de la Première division pour la liaison de défense et membre pour les Affaires extérieures de la Commission permanente canado-américaine de défense à Ottawa; en août 1961, il devient conseiller auprès de la Mission permanente du Canada aux Nations-Unies; en juillet 1963, il est ministre à la Mission canadienne aux Nations-Unies. En 1964 il devient chef de la Direction des affaires des Nations-Unies à Ottawa et en septembre 1969 est nommé également chef du Groupe d'analyse de la politique.

M. Barton est marié à Jeanie Robinson et le couple a un enfant.